



Día 1 - Salida en bus especial de turismo, con guía coordinador y servicio a bordo.

Día 2- Fiambalá: Nos acercamos transitando la RN60, donde podremos visualizar parte de la destacada "Ruta del Adobe" denominada así desde la localidad de Tinogasta hacia nuestro destino. Famosa por sus antiguos edificios coloniales, todos construidos en adobe y algunos declarados Monumentos Históricos Nacionales. Llegada y alojamiento. Por la tarde, sugerimos excursión opcional a dunas de Tatón. Es uno de los paisajes más increíbles de Argentina, un lugar único para experimentar la magia del desierto, visualizando la entre dunas a la más alta de ellas, una cima que alcanza los 2845 msnm. Cena.

Día 3- Fiambalá: desayuno y salida para tomar RN 60 internándose en la Cordillera de los Andes Catamarqueña llegando hasta el puesto de gendarmería donde comienza el paso de San Francisco, límite entre Argentina y Chile. Desde allí se observan los volcanes Ojos del Salado, El Muerto, Hincá Huasi, los Volcanes más destacados que forman parte de los Seismiles (19 volcanes en territorio catamarqueño que superan los 6000 mts de altura a lo que se suman innumerables picos, lagunas de firmes colores rojizos y turquesas, aguas termales, una escasa vegetación y algunos extravagantes animales). En el camino se observan permanentes cambios y formaciones rocosas múltiples. Iniciamos luego el descenso cordillerano, hasta llegar a Fiambalá. Cena.

Día 4- Fiambalá - Belén: Desayuno. Por la mañana visita a la localidad y nos encaminamos hacia el complejo termal emplazado en una fantástica quebrada a los pies de la cordillera, el cual concentra piletones de piedra con aguas entre los 28° C y 51° C que surgen a 1750 msnm. Por la tarde, continuamos viaje hacia Londres y Belén. Llegada y alojamiento. Tiempo libre. Cena.

Día 5- Belén - Antofagasta de la Sierra: desayuno. Salida hacia la puna catamarqueña por un camino de múltiples paisajes que comienzan en la Quebrada de Belén ubicada sobre la RN40, luego pasamos por la villa de Corral Quemado, donde apreciamos caprichosas geoformas reconocidas con el nombre de Puerto Viejo. Continuamos recorriendo la Quebrada de Indalecio que comunica la localidad de Villavil con Barranca Larga, donde comienza la imponente Cuesta de Randolpho, aquí podemos apreciar enormes médanos. Ya ingresando en el altiplano andino pasamos por una enorme cañada conocida como Pasto Ventura y luego la pintoresca

localidad de El Peñón. Desde el Peñón a Antofagasta nos acompañan aproximadamente una docena de volcanes y los vestigios de su actividad durante millones de años. Antofagasta: Llegada a esta particular localidad catamarqueña situada a 3300 msnm. Alojamiento, tiempo libre. Cena.

Día 6- Antofagasta de la Sierra: Día libre. Recomendamos realizar excursión opcional en camionetas 4x4 a: Volcán y Salar Antofalla: se visita el salar más largo del mundo, Quebrada del Diablo, Ojos de Campo de colores, colorados de Antofalla. Además, se llega al pueblo de Antofalla, comunidad indígena, ubicada al pie del Volcán homónimo (6400 msnm); o Volcán Galán: entraremos en el cráter del volcán, que es el más grande del mundo (42km). El Cerro Galán es único por su forma de caldera con un cerro en su interior. En el cráter se encuentra la Laguna Diamante con agua cristalina. Además, veremos una caldera con agua volcánica y fumarolas. Regreso por la tarde al hotel. Cena.

Día 7- Antofagasta de la Sierra - Belén: desayuno. Tiempo libre por la mañana para conocer de forma opcional el Campo de Piedra Pómez: podremos visualizar el volcán Carachi Pampa, columnas basálticas, Cerro Los Peinados y por supuesto, el magnífico Campo de Piedra Pómez, con sus más de 200 km² formados por enormes torres de esta piedra totalmente erosionada y con formas muy caprichosas. Salida en viaje de regreso hacia Belén. Alojamiento y Cena.

DÍA 8- Belén: Salida desde Belén en viaje de regreso, pasamos por Londres donde se visita el sitio arqueológico de Ruinas del Shincal de Quimivil el centro administrativo y más importante del imperio Incaico en nuestro territorio. Continuación en viaje de regreso.

Día 9- Llegada.

[Consultá por esta salida acá](#)